

上野小だより

上野村立上野小学校
学校通信 第4号(担当:梯)
令和4年7月1日発行

今年は、驚くほど早く梅雨が明け、6月にも関わらず、学校では「今日は気温がとても高いので、校庭では遊べません」という放送が流れるほどです。日々の暑さ対策を行いつつ、全ての子供達が、「充実した1学期だった」と感じて終業式を迎えられるよう、職員も保護者、地域の方々と一緒に頑張っていきたいと思っております。7月もよろしくお願いいたします。

上野村の自然の豊かさを感じる体験 ～フォレストリースクール～

6月1日、フォレストリースクールが開催され、1年生～4年生までが、上野村の豊かな自然を実感してきました。1,2年生は、学校の周りを散策しながら身近な草花を通して自然を感じ、3,4年生は、まほーばの森を歩きながら、草花や木の芽、木々の枝や葉の広がり、地面の様子などについて調べ学びました。普段目になっている木々や草花や森も、改めて見つめ直すと、多くの発見があり、その営みに驚きと豊かさを感じられます。今回の活動を通して、子供達は、改めて上野村の自然の素晴らしさを感じていました。



マリーゴールドの植え替えを行いました 種を蒔いたものの、6月中旬ま



での雨や寒さのせいか、マリーゴールドの芽がなかなかでませんでした。途中、暖めた室内で育てるなどの日々を乗り越え、6月22日、みんなで協力をして約100個のプランターに植え替えました。現在は、班ごとに水くれや草取りをしながら、7月20日の引き渡し式へ向けて大事に育てています。



なかよしバディの読み聞かせ

6月の読書月間に合わせ、4年生以上の図書委員が中心になって、休み時間に読み聞かせをしてくれました。1～6年生の子供達が班ごとに分かれ、じっくり話に聞き入ったり、話の面白さに笑いがおこったり、子供達の間、とても和やかな時間が流れていました。

地域の方々にお世話になり、グラウンド・ゴルフが始まりました



6月8日から、毎週水曜日の放課後、地域の方々にご協力をいただき、グラウンド・ゴルフを行っています。道具の用意やコース作り、ルールやボールの打ち方など、多くのことを丁寧に教えていただき、ありがたい限りです。初めて経験する子も多いのですが、褒めてもらって喜んだり、うまく打てずに悔しがったり、「よし!次こそは」と意欲を見せたり、みな大喜びで取り組んでいます。その姿を見て、地域の方々に

子供達を育ててもらっていると感じました。多くの人との関わりの中で、上野村の子供達がいろいろな経験をして育っていくことは素晴らしいことだと思っております。

交通安全教室・自転車の乗り方教室開催



駐在所長さんと役場交通課の方々にご指導いただき、1,2年生が横断歩道の渡り方と横断歩道がない道路の渡り方について、5,6年生が自転車の安全な乗り方について学びました。

いよいよ夏休みが近付いてきました。子供達が楽しみにしている夏休みですが、まず、何より守らなければならないのは命です。家庭、地域で過ごす時間が多くなる夏ですが、子供達が安全・安心に過ごせるよう、今月もご協力をよろしく願いいたします。

日	曜	7月の主な予定	16	土	
1	金	御巢鷹の尾根登山(4年)	17	日	
2	土		18	月	
3	日		19	火	
4	月	職員会議 集団下校 15:00	20	水	1学期終業式 マリーゴールド引き渡し式 集団下校 10:30
5	火	水泳授業			
6	水	水泳授業			7/21(木) ~ 8/28(日) 夏季休業日
7	木	読書の日 お口元気教室			
8	金	万引き防止教室(3年・4年)			
9	土				
10	日				
11	月	委員会			
12	火	水泳授業			
13	水	学校保健委員会			
14	木	読書の日 花まる学習会			
15	金	水泳授業			
		家読の日	8月29日(月) 2学期始業式		

